



IGNACIO VILLARROEL

DIVERSAS AUTORIDADES Y REPRESENTANTES DE CIRCOS ANUNCIARON LA IMPORTANTE ACTIVIDAD.

# Alameda Circo se extenderá por tres días en Copiapó

**DIVERSION.** La iniciativa forma parte de un convenio entre la Seremi de las Culturas, Kinross, la Municipalidad y CopiaClown.

Rocío Santibáñez  
 cronica@diarioatacama.cl

La risa y diversión llegan a la ciudad de Copiapó a través de "Alameda Circo", una gran fiesta ciudadana que reunirá a más de 10 compañías circenses en la capital regional, demostrando sus talentos y reuniendo a familias para disfrutar de las tres funciones anunciadas para este 16, 17 y 18 de julio en la Alameda Manuel Antonio Matta, Sala de Cámara y en el Centro Comunitario El Palomar.

Mauricio Ceriche, encargado de Cultura, Turismo y Patrimonio del municipio de Copiapó, manifestó que "queremos transformar este espacio Alameda en un espacio de entretenimiento, cultura, actividad artística de la región y del país porque vienen exponentes tanto de la región de Atacama como también del resto del país a participar de lo que van a

ser tres días de programación".

Además indicó que "para nuestro alcalde Maglio Cicardini es sin duda una estrategia poder hacer vinculación no solo con las instituciones que nos acompañan en esta iniciativa, sino que también principalmente con los artistas creadores y con el público, ofrecer una cartelera bien entretenida en especial para la familia".

Tras los daños causados por el sismo del pasado 6 de junio en el centro cultural, la seguridad de la sala de cámara, explicó que "allí todos los estándares de seguridad están levantados, se hizo un análisis por parte del prevencionista de riesgo del municipio el día del terremoto y no representa ningún peligro para la gente ni los trabajadores, así que con toda la seguridad pueden venir y disfrutar".

De acuerdo a lo señalado por Ceriche, el programa contempla funciones en carpa y de

"El circo, sin duda, convoca generacionalmente a muchas personas".

**Mauricio Ceriche**  
 Encargado de Cultura municipio

gala en la sala de cámara, talleres, feria de emprendedores, visitas a distintos espacios como el Centro Comunitario del Palomar y el Hospital Regional de Copiapó. También destacó que contarán con globos y golosinas para que las familias disfruten tal y como se hace en un circo.

"El circo, sin duda, convoca generacionalmente a mucha gente y es lo que queremos entregar en esta Alameda, transformarla en una en una Alameda Circo que sea entretenida para todas y todos los vecinos de Copiapó", finalizó

La seremi de las Culturas,

"La idea es acercar no solo el arte y cultura, sino que también la diversión, los colores, las risas".

**Carolina Armenakis**  
 Seremi de las Culturas

Carolina Armenakis, señaló que "la idea es que sea algo muy familiar, que nos permita acercar no solo el arte y la cultura, sino que también la diversión, los colores, las risas. Vamos a estar en distintos lugares, también vamos a desplazarnos al hospital regional, hicimos una invitación especial a niños, niñas y familias de la Telletón que se van a acercar a este espacio principalmente pensado en las niñas de nuestra región".

La seremi destacó la "alianza que hemos podido hacer en estos años con Kinross, que nos ha permitido generar este

(viene de la página anterior)

IGNACIO VILLARROEL



DIVERTIDA INTERVENCIÓN EN LA SALA DE CÁMARA MUNICIPAL.

IGNACIO VILLARROEL



PARTICIPANTES DE LAS DIVERSAS COMPAÑÍAS CIRCENSES LOCALES.



PRIMERA VERSIÓN DE ESTE MASIVO EVENTO GRATUITO.

IGNACIO VILLARROEL

tipo de acciones, a aquellos artistas que nos han ido diciendo lo que le gustaría a la comunidad y el municipio que se suma también a esta triada que vamos a levantar estos días”.

También mencionó que la importancia de este evento implica el acercamiento y acceso a la cultura y las artes, por lo cual “en esta alianza permitimos que eso vaya desarrollándose y corremos el cerco de los derechos culturales que necesitamos para la región, lo que es sin duda, una de las actividades más importantes con la que iniciamos este segundo semestre en Copiapó”.

Héctor Bustamante, jefe de comunicaciones corporativas de Kinross Chile, indicó que “estamos muy contentos porque estamos seguros que la

cultura une a los pueblos y en esta oportunidad junto a 10 compañías de circo con artistas nacionales y muy especialmente artistas locales, lo que siempre tratamos de recalcar en nuestros eventos, así es que estamos muy felices”.

Asimismo, realizó la invitación a toda la comunidad a que “se puedan acercar estos tres días de fiesta aquí en Circo Alameda, todas nuestras actividades dentro del convenio son gratuitas, así que dejamos a todo el público invitado”.

Guillermo Aranda, director de CopiaClown, señaló que “ojalá que esta sea la primera de muchas Alameda Circo. La idea es entregar herramientas a funcionarios, familias y niños para mejorar su salud mental y darles apoyo anímico ante las

eventualidades de la vida en base a la risa”.

Explicó además que “esta actividad la generamos desde la idea de que como ciudad y sociedad nos falta risa. Lamentablemente estamos en un nivel de salud mental un poco en declive y eso como parte del equipo de CopiaClown nos dimos cuenta, porque somos profesionales del área de salud mental y la risa es una herramienta fundamental para poder ayudar”.

Las diez compañías que estarán realizando espectáculos y talleres a la comunidad, son Juraketa, Chumbeque, La Caja, Las Papayas, Circo Atacama, Muñeco de Barro, Disparate Circo Rock, Cortina Abierta, El Filtro y CopiaClown.

Cabe destacar que se en-

tregarán invitaciones a partir del jueves 10 de julio en la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, ubicado en calle Atacama 660, y en las oficinas del Departamento Municipal de Cultura, Turismo y Patrimonio en el Centro Cultural Atacama y Sala de Cámara en Alameda Manuel Antonio Matta 292.

Los horarios son desde las 10:00 hasta las 13:00 horas durante la mañana y 15:30 a 17:00 horas durante la tarde. Se podrá retirar un máximo de dos entradas por persona, las cuales deben ser mayores de 18 años y sólo se entregarán entradas para una de las tres galas por persona, para de esta forma, posibilitar que más gente pueda participar de estas.

03